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Résumé en Francais : Extraction automatisée des structures nominales dérivées de la
langue arabe: le chapitre« Al-Bagarah » du saint Coran comme modéle de corpus.

L’objet de cette étude était de discuter le traitement automatique des structures
nominales dérivées de la langue arabe. Nous avons présenté tout abord une étude
theéorique du systeme morphologique de la langue arabe en général, et des structures
nominales dérivées en particulier. Le c6té appliqué de cette étude a consisté¢ d’extraire
manuellement tous ces structures nominales contenues dans notre corpus, avec leurs
traits morphologiques, grammaticaux et sémantiques. Ces résultats sont conformes a
I’extraction automatique par notre programme que nous avons congu en langage de
programmation Python.

Mots-clés:  Structures nominales, = Noms dérivés, Traitement automatique,
Morphologie.

e Yo Y

Abstract In English: Automated extraction of derived nominal structures: "Al-
Baqarah' chapter of the Holy Qur'an as a corpus.

The purpose of this study is to discuss the automatic processing of derived nominal
structures of the Arabic language. We first presented a theoretical study of the
morphological system of the Arabic language in general, and derived nominal structures
in particular. The applied side of this study consisted in manually extracting all these
structures contained in our corpus, with their morphological, grammatical and semantic
features. These results are consistent with the automatic extraction by our program that
we designed in Python programming language.

Keywords: Nominal structures, Derived nouns, Automatic processing, Morphology.



